

Premier bilan de la deuxième édition du Festival

Écrit par Administrator

Mercredi, 15 Septembre 2010 20:34 - Mis à jour Mercredi, 15 Septembre 2010 21:06

" [Succès mitigé](#) " a titré Myriam salmon, notre correspondante Ouest-France dès lundi 13 septembre et c'est vrai que si le temps était de la partie et les spectacles de qualité, vous n'êtes pas venus assez nombreux et nous allons être déficitaires de quelques milliers d'euros. C'est dommage car vraiment tout avait été préparé au mieux des possibilités de nos bénévoles, qu'en tant que président de l'association, je remercie chaleureusement ...

300 voitures sur le parking le samedi après-midi, soit environ 900 personnes et 500 le dimanche soit 1500 personnes, plus les 400 du concert du samedi soir et on arrive à 2800 personnes ... alors qu'en 2008, c'était une estimation de 3500 visiteurs.

M'enfin, c'est la vie. Nous allons figoler les comptes et croiser les doigts pour que nos maigres réserves financières suffisent à combler le déficit attendu. Sinon, on fera appel à vous, généreux donateurs amoureux de la culture, en organisant une souscription, ou on fera aux élus qui nous soutiennent, une demande de subvention exceptionnelle, ou alors on demandera à quelques artistes de se produire gracieusement lors d'un concert de soutien ...

Enfin en attendant, pour tous ceux qui n'ont pu venir, voici un aperçu de ce week-end de festivités qu'organisait autour de la salle polyvalente de Messac-Guipry (c'est mieux comme ça M Bourgeon ?) l'association intercommunale Riv'en Zic ...

Premier bilan de la deuxième édition du Festival

Écrit par Administrator

Mercredi, 15 Septembre 2010 20:34 - Mis à jour Mercredi, 15 Septembre 2010 21:06

Merci à Chantal de l'avoir réalisée et déposée sur la toile ...